
Title (en)
Functional wall system for sanitary room

Title (de)
Funktionales Wandsystem für Sanitärräume

Title (fr)
Système de parois fonctionnel pour local sanitaire

Publication
EP 1116466 A2 20010718 (DE)

Application
EP 00128683 A 20001229

Priority
DE 10001449 A 20000115

Abstract (en)
The system (10) has glass or plastics wall elements (19,20) fixed to a mounting support (16) having vertical mounting rails (26,27) projecting
from the floor (14) and spaced from the wall (12,13) behind a shower tray (11). The wall elements are fixed to the mounting rails without drilling,
using suction or magnetic units or adhesive. A vertical apron (15) on the edge of the bath tray is arranged between the mounting rails and the wall
elements.

Abstract (de)
Ein funktionales Wandsystem (10) für Sanitärräume zur Montage in Verbindung mit Duschwannen oder Badewannen ist mit einem Montagegerüst
(16) und mit daran befestigbaren Wandelementen (19, 20) aus Glas oder Kunststoff. Für eine stabile Montage und die Vermeidung von
Undichtigkeiten und eine einfache Reinigung ist vorgesehen, dass das Montagegerüst (16) am Boden (14) aufstehende und an einer Wand (12,
13) im Abstand zu dieser und hinter der Wanne (11) befestigbare vertikale Montageschienen (26, 27) aufweist, dass die Wandelemente (19, 20)
durchbrechungslos an den Montageschienen (26, 27) befestigbar sind und dass eine vertikale randseitige Schürze (15) der Wanne (11) zwischen
den Montageschienen (26, 27) und den Wandelementen (19, 20) angeordnet ist. <IMAGE>
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